Kein Geschäft an der Haustür

Unbekannter will Versicherungspolice

HOLZWICKEDE • Es klingelt, an der Haustür steht ein Mann, der die Police der Lebensversicherung der Familie haben möchte. Samt Kontonummer und unterschriebener Vollmacht, die Versicherung auflösen zu dürfen. Der Mann weist sich nicht aus, gibt seine angebliche Firma nicht an. Er verspricht, das Geld aus der Lebensversicherung anzulegen und zu vermehren.

Eine unglaubliche Geschichte, gestern Vormittag passiert in Holzwickede. Doch der Mann geriet an die falsche Person. Sie ließ sich nicht täuschen und wimmelte den hartnäckigen Mann ab.

Leider gibt es trotz aller Warnungen und Aufklärung immer wieder Menschen, die sich auf solche Haustürgeschäfte einlassen oder auf andere Betrüger hereinfallen. Das weiß die Polizei nur zu gut. Meist sind es ältere Leute, die sich blenden lassen. Die Seniorenberater sind deshalb ständig unterwegs, um Aufklärung zu betreiben. Also: Wenn es klingelt und ein Unbekannter fragt nach der Lebensversicherung, Tür zu und keine Diskussion. • ho-